

INFORMATION
vom 12. Jänner 2018

EU-Schwellenwerte ab 1.1.2018

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Wir möchten darauf hinweisen, dass die **EU-Schwellenwerte mit 1.1.2018 angehoben** wurden.

Die Schwellenwerte für die Vergabe von **Baufträgen** wurden von EUR 5,225.000,-- auf **EUR 5,548.000,--** (je exkl. USt) **angehoben**.

Die Schwellenwerte für die Vergabe von **Liefer- und Dienstleistungsaufträgen** wurden für den **öffentlichen Auftraggeber** von EUR 209.000,-- auf **EUR 221.000,--** (je exkl. USt) und für den **Sektorenauftraggeber** von EUR 418.000,-- auf **EUR 443.000,--** (je exkl. USt) **angehoben**.

Die lediglich national anwendbare Schwellenwerteverordnung 2012 (BGBl. II 95/2012 idF BGBl. II 250/2016) gilt weiterhin und ermöglicht z.B. für Aufträge im Bau-, Lieferung- und Dienstleistungsbereich bis zu einem Auftragswert in Höhe von EUR 100.000,-- (exkl. USt) eine Direktvergabe.

Mit herzlichen Grüßen!



LAbg.Bgm. **Erwin Dirnberger**
(Präsident)



Mag. Dr. **Martin Ozimic**
(Landesgeschäftsführer)

A-8041 Graz, Stadionplatz 2
TEL (0316) 82 20 79
FAX (0316) 82 20 79-290

 post@gemeindegewerkschaft.steiermark.at
 www.gemeindegewerkschaft.steiermark.at